

An die Einwohnerinnen und Einwohner
der Gemeinde Muttenz

Liestal, 31. Mai 2023

Einladung zum Informationsanlass

Sehr geehrte Damen und Herren

Der aktuelle Konzessionsvertrag zwischen dem Kanton Basel-Landschaft und der Schweizer Salinen AG läuft per Ende 2025 ab. Um den Salzabbau weiterhin sicherzustellen, bedarf es einer Verlängerung der entsprechenden Konzession. Nach einer Phase intensiver Untersuchungen insbesondere in den Solfeldern auf dem Gebiet der Gemeinde Muttenz hat der Landrat nun die Regierung beauftragt, die Verhandlungen wieder aufzunehmen.

Informationsanlass zur Verlängerung des Konzessionsvertrags mit der Schweizer Salinen AG

Mittwoch, 21. Juni 2023, 19.00 Uhr,

**Kongresszentrum Mittenza,
Hauptstrasse 4, 4132 Muttenz.**

Die Vertretungen des Kantons und der Schweizer Salinen AG werden Sie über den Stand der Arbeiten und das weitere Vorgehen orientieren. Anschliessend werden Sie Gelegenheit haben, Ihre Fragen zu stellen.

Wir freuen uns auf zahlreiches Erscheinen und einen informativen Abend.

Mit freundlichen Grüssen

GEMEINDE MUTTENZ



Franziska Stadelmann
Gemeindepräsidentin

FINANZ- UND KIRCHENDIREKTION
KANTON BASEL-LANDSCHAFT



Dr. Anton Lauber
Regierungsrat

SCHWEIZER SALINEN AG



Dr. Urs Hofmeier
CEO